
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１０回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和６年２月２１日（水）１６：１０～１７：２３【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、ヨサファット教授、入江教授、小槻教授、樋口准教授、 

本郷准教授、齋藤准教授、梶原講師、楊助教 

      岡﨑TT准教授、山本TT助教 

      杉木総務課長 

委任状 本多准教授 

  

 

３．教員会議（令和年度第９回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）特任研究員の採用について 

服部センター長、小槻先生から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）研究生の身分異動について 
   服部センター長、ヨサファット先生、楊先生から資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認さ

れた。 
 
（３）令和６年度教員会議の日程（案）について 
   服部センター長から、資料３に基づき説明があり、変更があることを含めて承認された。 

 
（４）令和６年度各種委員会について 
   服部センター長から、資料４－１、４－２に基づき説明があり、資料のとおりでよいか、次回の本

会議までに各々検討いただくこととなった。 
 
（５）その他 
   ・人事関係について 
    服部センター長から、人事関係について説明があった。 
 
   ・CEReS３０周年について 
    服部センター長から、CEReSが２０２５年度に３０周年を迎えるにあたり、記念式典等の開催およ

び３０年史作成を行うか提案がなされ、意見交換が行われ、提案どおり行う方向で、前センター長
への確認等を行うこととなった。 

    
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（2/8）について 

   服部センター長から、資料５に基づき、報告があった。 

   ・PI人件費支出制度の拡充及び研究関連規程の改正について 他 

  

（２）放射性物質の使用管理等の徹底について 

服部センター長から、資料６に基づき、研究推進課発出依頼の全学調査について、建物ごとのユニ
ット責任者がとりまとめ、該当していない場合も回答いただきたい旨説明・依頼があった。 

 

（３）情報セキュリティの管理状況に関する実地監査結果について 

   服部センター長、樋口先生から、資料７に基づき報告があり、今後、部局情報保護管理者（樋口先 



生）が、専任教員に１年に１回ヒアリングを行う旨説明があった。 

 

（４）海外渡航について 
   服部センター長から、資料８に基づき、５件の報告があった。 
 
（５）その他 
   ・文部科学省視察（2/14）について 
    服部センター長から、２月１４日に文部科学省の視察があった旨報告があった。 

 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    市井教授より、予算を使っていただきたい旨依頼があった。 
     

 共同利用研究推進委員会  
    入江教授より、CEReSシンポジウム（２/１５開催）が無事終了することができた旨謝辞が述べら 

れた。 
 
 広報委員会    

小槻教授より、CEReSニュースレター記事の提供依頼および卒業式（3/23）集合写真に関する 
連絡事項があった。 

     ヨサファット教授より、案内用の看板（CEReS用）を買い替え・購入（CEReS予算）することについ 

て、提案があり、承認された。 

 

 施設委員会  
         本多准教授（事務代理）より、研究室からのドア修理案件について、本委員会で審議し承認した

旨の報告があった。 
      

 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授より、図書館にあるひまわりデイスプレイについて、動画をみせるための機器が壊れ

てしまい、今後対応予定である旨報告があった。 
 

 教育委員会 
 齋藤准教授より、２月２９日までに修士論文をコース事務に提出いただきたい旨依頼があった。 

 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
服部センター長より、中間評価にかかる資料作成について、２１日午後に研究推進部から文部科

学省に提出された旨報告があり、ご協力いただいたことに謝辞が述べられた。 
また、概算要求２件について、申請の有無を教授で話し合う予定である旨報告があった。 
     

 学術推進企画小委員会  
        ヨサファット教授より、科研の申請に関する依頼があった。 

 
    

 
                                           以上 


